¿ALGUN SORPRENDIDO?

Alito Moreno se reelige en el PRI

El presidente del partido consuma su permanencia al frente hasta el 2028 con el 97% de los votos.

SE REELIGE COMO PRESIDENTE HASTA 2028

Arrasa Alito en las elecciones del PRI

En un consejo político afín, gana con 97% de los votos, también Carolina Viggiano será secretaria general

PATRICIA RAMÍREZ

al como se preveía, el Consejo
Político Nacional del PRI reeligió a Alejandro Moreno Cárdenas como presidente nacional
de ese partido y a Carolina Viggiano Austria como secretaria general,
por un periodo más de cuatros años, hasta
2028 y con la posibilidad de por otro
perio. Imás, lo que es la primera vez que
sucede en ese partido.

Con la estructura del partido totalmente dominada por sus afines y sin que el Instituto Nacional Electoral y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación intervinieran ante las quejas de la disidencia prtidista, la Comisión Nacional de Procesos Internos informó que la fórmula de Moreno Cárdenas obtuvo el 97% de los votos.

Alito y Carolina Viggiano obtuvieron 440 votos por solo 8 de sus oponentes y de inmediato rindieron protesta en sus cargos, en una decisión que estaba tomada de antemano, pues sus afines domínan el Consejo Político.

Después de rendir protesta Moreno

aseguró que es momento de abrir las puertas a una reforma integral del partido. En el auditorio Plutarco Elías Calles, Pablo

Angulo, presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos (CNPI) y mano derecha del líder partidista declaró el triunfo de su jefe.

Alejandro Moreno anunció que es momento de abrir las puertas a una reforma integral del partido y, al mismo tiempo, aseguró que si bien no puede juzgarse anticipadamente que el próximo gobierno seguirá a rajatabla la línea del actual, "lo que sí podemos decir y queremos que se escuche fuerte y claro, es que el PRI será un feroz opositor".

Ante dirigentes estatales y líderes nacionales de sectores y organizaciones, el dirigente nacional del tricolor confirmó que desde el PRI "seremos críticos y escrutaremos cada paso del nuevo gobierno, para señalar cuando sus acciones eludan al interés de los mexicanos".

Para emprender la reforma al partido, informó que se instalarán seis comisiones para la reflexión, que trabajarán en paralelo y de manera permanente los próximos meses. Se trata de las comisiones: de Análisis Cualitativo y Cuantitativo, de Diagnóstico Electoral, de Comunicación, de Diálogo con la Militancia, para la Reflexión con Expertos, y de Consulta con Sociedad Civil.



Moreno aseguró que desde el PRI escrutarán cada paso del nuevo gobierno, para no eludir el interés ciudadano



En las votaciones internas solo tuvieron ocho votos en contra.